

Appui à la réponse au COVID-19 en Haïti

Pourquoi un tel appui

La pandémie du COVID-19 a touché Haiti, les premiers cas positifs ont été signalés par le gouvernement durant le mois de mars. Le pays fait face à des risques quant au potentiel de propagation de la maladie dans la population. Les infrastructures de santé font défaut et le système sanitaire n'est pas préparé à affronter une crise d'une grande ampleur. En l'absence de mesures d'interventions soutenues, les cas d'infections risquent d'exploser en dépit des dispositions annoncées par les autorités haïtiennes. L'appui de la Suisse à la réponse au COVID-19 vise à soutenir les acteurs et les institutions haïtiennes dans la coordination d'une réponse cohérente face à la menace que représente la pandémie pour le pays.

Objectif

 Les acteurs et les institutions haïtiennes entreprennent des initiatives et réalisent des activités visant à limiter la propagation de la pandémie chez les populations. Ils sensibilisent également les communautés et accompagnent les autorités dans la mise en application des mesures prises pour gérer la crise sanitaire liée au COVID-19.

Activités principales

- Sensibiliser les populations via des messages sur les moyens de prévention, les gestes barrières et les voies de transmission du virus avec un focus sur les lieux très fréquentés (marchés, établissements publics, etc.) et les zones reculées.
- Distribuer des intrants aux communautés et favoriser l'accès aux services d'eau potable et d'assainissement.
- Soutenir les partenaires et les organismes publics de proximité dans leurs efforts visant à apporter une réponse cohérente et concertée à la crise sanitaire provoquée par la propagation du coronavirus.
- Appuyer le renforcement du leadership de la FENAMH et de la FENAFEMH à niveau national dans la gestion de la crise.

Mise en œuvre / Partenariats

Mise en œuvre direct et indirect avec appui des partenaires

Groupes cibles

- Directs: Partenaires dans les territoires priorisés par l'ambassade et institutions impliquées dans la réponse au COVID-19 comme la DINEPA.
- Indirects: Les populations des territoires d'intervention de la Suisse.

Budget

Environ CHF 500'000

Durée

Avril-Juillet 2020



Collecte et contrôle de l'eau potable par des agents de la

Pour d'amples informations, veuillez contacter :

Ambassade de Suisse en République d'Haïti 12, Rue Ogé Place Saint-Pierre Pétion-ville/Port-au-Prince Haïti

BP. 15164
6410 Pétion-Ville/Port-au-Prince – Haïti
Tél. +509 2812-6500
Fax +509 2257 63 77
Site web:
www.eda.admin.ch/portauprince